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中信建设是什么银行？

透过表象看本质，用最少的钱做最大的事情，中信建投能成为券商龙头肯定是有原
因的，不仅仅是因为它是次新盘子小，更是因为在两市券商股中需要一直标杆旗帜
来带动整个券商板块活跃，而中信建投是2018年6月份上市的新股，筹码还是比较
集中的，散户数量会比较少，此时机构用它来拉升扭转大盘局面是最适合不过的。
很多股民其实没了解，券商此轮的上攻意义是为什么？就是为了缓解质押盘危机，
更是在科创板推出前带领整个A股市场走向中长期涨势。

但是不仅仅是中信建投脱离基本面成妖，东方通信，人民网，市北高新，这些股票
的上涨都是让整个市场重新活跃的关键性因素，因为机构主攻券商，游资主打创投
，就可以把盘面激活了，A股才在政策利好中不断走强。

那中信证券涨势结束后就是完成了前期的带动任务，后期更多是围绕高位震荡了，
此时其它券商股会开始继续上冲，也就是说，这轮的行情强弱都是要看券商的脸色
，券商强，市场不会弱。而券商还有一波上涨，很显然，股市就还会延续涨势，老
妖股退潮，新龙头将会接力，市场不一定要以基本面为主，炒作才是关键。

感谢点赞并关注，欢迎评论和转发，每日分享更多观点

中信建设证券怎样？

目前的股市是一个单边向上的走势，可以说是牛市的初期，也可以说是一个大级别
的上涨趋势行情！所以在这个疯狂的阶段里，基本面变得不太重要，而资金面和势
头显得尤为关键！

而中信建投属于的是券商板块个股，又是一个刚上市不久的次新股，所以热点覆盖
非常明显。再加上中信建投上市的时间不长，盘子又特别轻，流通市值也不高，就
更容易受到险资，短线资金，游资的炒作，股价自然是水涨船高了！！

从中信建投的业绩来看， 其实并没有太多的提升，而股价却有了几倍的增长，对于
未来的牛市来说，大部分的个股也不过是这点涨幅，所以从风险的角度来考虑，这
里已经没有买入的价值了！

记住，股市里没有只涨不跌的道理，再强的个股也会下跌。踏空一次，你只是失去
来一次机会，但是追高买入套牢一次，你将会失去许多次的机会！

中信建投上市时间不长，没有主力的坐庄和高度控盘，所以周线级别出现了量价齐
升的主升浪形态是一个获利了结的信号，而不是追涨的信号！因为一旦游资，险资
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，甚至短线资金开始撤退，造成的下跌也是巨大的！总之，一只靠着资金炒作起来
，而不是靠着业绩支撑的个股出现了脱离价值面的暴涨，就是应该止盈的时间，而
不是脑热追高的机会！

感谢?点赞和关注?。更多更好的逻辑期待与你分享！一家之言，仅供参考！
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